

Nachwuchs: Rückblick vom Wochenende

Geschrieben von: Sebastian Dollinger
Sonntag, den 20. Dezember 2015 um 19:23 Uhr



Die DNL-Mannschaft des EV Regensburg geht gegen die Jungadler Mannheim leer aus. Schüler holen drei Punkten.

Das DNL-Team von Stefan Schnabl musste sich am Wochenende gegen die Jungadler Mannheim zweimal geschlagen geben. Am Samstag unterlag der EVR mit 1:5. Den Treffer auf Seiten des EVR erzielte Matteo Stöhr. Die zweite Partie am Sonntag in Mannheim wurde mit 2:6 verloren. Max Retzer und Tim Brunnhuber waren für die Oberpfälzer erfolgreich. Mit 46 Punkten belegen die Regensburger den sechsten Platz in der Tabelle.

Die Schüler konnten in der Meisterrunde drei weitere Punkte einfahren. Am Samstag besiegte das Team von Robert Matetic die Starbulls Rosenheim in der heimischen Donau-Arena mit 5:2. Die Treffer für den EVR erzielten Aron Schwarz (2), Dominik Hacernov, Christoph Schmid und Tobias Sperrer. Im Spiel am Sonntag beim EC Bad Tölz verloren die Schüler mit 0:1. In der Tabelle rangieren die Schüler mit 17 Punkten auf Platz vier.

Die Kleinschüler des EV Regensburg konnten zum Start in die Qualifikationsrunde den SC Reichersbeuern mit 12:9 besiegen. Das Spiel am Sonntag gegen den EC Bad Tölz verloren die Kleinen des EVR mit 6:8. Mit zwei Punkten nach zwei Spielen sind die Kleinen auf Platz vier zu finden.

Die U8 des EVR hat am Sonntag einen Turniertag in Nürnberg absolviert. Gegen den EHC Nürnberg verlor die U8 mit 0:11. Das Spiel gegen den EV Weiden verloren die Kleinsten des EVR mit 2:7. Im Spiel gegen den EV Pegnitz trennte sich U8 mit 8:8.